

CERCA DE 90 BENEFICIADOS

Adultos mayores recibieron atenciones de salud y capacitaciones

Iniciativa. En el marco del proyecto “Sembrando Vidas”, del IP Y CTF Santo Tomás de Talca.

SAN CLEMENTE. Durante dos jornadas, personas de la tercera edad de sectores rurales de esta comuna participaron de charlas, capacitaciones, actividades

prácticas y atenciones de salud, gracias al proyecto emblemático de Vinculación con el Medio “Sembrando Vidas”, de esa casa de estudios.

Los participantes recibieron charlas y chequeos de salud bucal, tuvieron un taller de “Ahorro y Gastos en Tiempos de Incertidumbre”, participaron de almuerzos y recibieron consejos y atención podológica preventiva. Esas instancias estuvieron a cargo de docentes y estudiantes de las carreras del área de Administración, de técnico en Odontología mención Higienista Dental y técnico en Podología Clínica.

La coordinadora de Vinculación con el Medio IP y CTF Santo Tomás Talca, Aily Soto, destacó de manera especial y con orgullo, lo que significa el proyecto Sembrando Vidas, para los futuros profesionales.

“A nuestros estudiantes esto los marca, ellos tienen la oportunidad no solo de demostrar lo que han aprendi-



Como muy positiva fue calificada la iniciativa.

dido académicamente, sino también los valores de nuestra Institución”, dijo.

GRATA EXPERIENCIA María Teresa Sepúlveda, llegó desde Queri, comuna de San Clemente, a disfrutar de estas jornadas y explicó cómo fue vivir esa experiencia “Es fabuloso, nunca es tarde para aprender y durante este día he aprendido mucho, de mi

salud, como cuidar mi plaita y todo ha sido realmente fantástico”.

En tanto, María Eliana Yáñez, del sector de Mariposas, también agradeció la oportunidad de participar del encuentro. “Hay cosas que uno no sabe y que acá las aprende, también me gusta conocer gente y como me tratan los estudiantes”, apuntó.

Un rol importante, dentro

de la organización de estas jornadas para personas mayores, lo cumplieron los anfitriones. En esta oportunidad, esa responsabilidad estuvo encabezada por el director de carreras del área de Administración, Marcelo González; el director de las carreras del área Salud Bucal, Samuel Verdugo; y la jefa de técnico en Podología Clínica, Fabiola Arco.



Operativos fueron agradecidos por la comunidad.